



KIRCHBAU- INITIATIVE CHRISTKÖNIG

Liebe Pfarrgemeinde von Christkönig,

KICK, die Kirchbau-Initiative Christkönig haben Sie möglicherweise schon kennengelernt. Unser Ziel ist es, der so wichtigen Gemeindearbeit in Christkönig mehr Platz zu geben. Die derzeit unzureichende Raumausstattung unserer Pfarrei hemmt die weitere Entwicklung der gewünschten und wertvollen Aktivitäten der Jugend, der Erwachsenen, der Mütter, der Senioren und aller anderen Gruppen in unserem Pfarrsprengel. Die dringend erforderliche Abhilfe wurde 2010 mit Abschluss der Bauarbeiten im ehemaligen Pfarrheim, dem neuen Pfarramt an der Notburgastraße eingeleitet. Die größten Aufgaben haben wir mit der Umgestaltung der Sakristei, des daran anschließenden Pfarrgebäudes und dem Einbau einer neuen Kirchenheizung seit letztem Jahr in Angriff genommen. Die unter Denkmalschutz stehenden Gebäude wurden vor über 50 Jahren letztmalig renoviert und lassen in ihrem derzeitigen Zustand keine bedarfsgerechte Nutzung mehr zu. Mit dem geplanten Umbau werden 10 Gruppenräume unterschiedlicher Größe entstehen sowie Wohnungen für den Pfarrer und weitere Beschäftigte der Pfarrei. Auf der Südseite des neuen Pfarrhauses wird zukünftig ein Amphitheater Gelegenheit für zahlreiche Freilichtaktivitäten bieten. Wir haben uns das Ziel gesetzt, die Arbeiten zu begleiten und Sie darüber zu informieren, insbesondere aber, deren Finanzierung sicher zu stellen. Wenn auch das Erzbischöfliche Ordinariat den überwiegenden Teil der Baukosten trägt, so bleibt dennoch eine stolze Summe, die unsere Gemeinde zu schultern hat. Wir bitten Sie daher recht herzlich für dieses wichtige wie zukunftsorientierte Vorhaben um Ihre großzügige Spende auf das speziell dafür eingerichtete Konto der Kirchenstiftung Christkönig Nr. 10 212 449 bei der Liga-Bank (BLZ 750 903 00). Jeder Spenden-Euro kommt ungeschmälert dem wichtigen Vorhaben zugute. Darauf geben wir unser Wort.

Wir zählen auf Sie.
Ihr Team von K I C K

